
Consiglio Comunale INT 377 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LO SPENTO FUTURO DELLA STADIO OLIMPICO: LA MUSICA E’ FINITA.

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

lo Stadio Olimpico Grande Torino è una struttura fondamentale per l’accoglienza di eventi sportivi
e culturali nella Città di Torino;

negli ultimi anni, lo Stadio ha ospitato concerti di rilievo nazionale e internazionale, che hanno
contribuito in modo significativo all’economia locale;

si stima che i concerti organizzati presso lo Stadio generino introiti complessivi superiori a 500mila
euro tra locazioni, indotto economico per le attività locali come alberghi, ristoranti, trasporti e ricavi
diretti per il Comune e gli organizzatori;

secondo  notizie  riportate  dalla  stampa  locale  e  nazionale,  potrebbero  essere  introdotte  nuove
limitazioni o vincoli legati alla destinazione d’uso o alla gestione dell’impianto, che metterebbero a
rischio la possibilità di continuare a ospitare eventi musicali;

la perdita di tali eventi rappresenterebbe un grave danno per l’immagine della Città e per il tessuto
economico torinese, già provato da anni difficili per il settore della cultura e dello spettacolo.

RILEVATO CHE

nella Città di Torino è presente una realtà privata, l’Allianz Stadium  cha vanta una grandissima
capienza e nuove strutture a corredo dell’impianto, in grado di fare grande concorrenza allo Stadio
Olimpico nella gestione degli eventi;

è recente la notizia che Eros Ramazzotti abbia scelto per la tappa del suo Tour l’Allianz Stadium,
preferendolo all’Olimpico che rimarrà vuoto con la conseguente perdita di introiti e ritorni culturali.
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INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

se l’ Amministrazione sia a conoscenza della situazione sopra descritta;

se  siano  stati  effettuati  approfondimenti  o  valutazioni  circa  l’impatto  economico  e  culturale
derivante da una possibile esclusione dei concerti dallo Stadio Olimpico di Torino;

quali iniziative intenda intraprendere per tutelare la multi funzionalità dello Stadio e garantire la
prosecuzione degli eventi musicali.

Torino, 16/04/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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